

Junge Riedlinger Akkordeonspieler glänzen bei Wertungsspiel

05.11.2021 13:34

SZ vom 04.11.2021



Riedlingen

Bei den Landesmeisterschaften für Akkordeon im Rahmen des Landesmusiktages in Filderstadt glänzten Akkordeonschüler des Akkordeonorchesters Riedlingen. Sophia Geiselhart erspielte sich bei ihrer ersten Wertungsspielteilnahme gleich einen ausgezeichneten dritten Platz, erntete dafür viel Applaus, eine Urkunde, eine Medaille und einen Pokal. Die Geschwister Emma, Lorenz und Leopold Hainzl: sie nahmen in verschiedenen Kategorien teil, erspielten sich ebenfalls ausgezeichnete Prädikate und wurden mit einem ersten, einem zweiten, einem dritten Platz, Urkunden, Medaillen und auch Pokalen belohnt.

Stolz war auch Lehrerin Cornelia Dick . Foto: privat